
Niederschrift 

über die öffentliche/nicht öffentliche Sitzung des Ortsrates Kutzhof 

 Sitzungstermin: Mittwoch, 29.11.2017 

 Sitzungsbeginn: 18:00 Uhr 

 Sitzungsende: 19:00 Uhr 

 Ort, Raum: im Dorfkrug in Lummerschied 

Anwesend sind: 

Als Vorsitzender: 

JAKOB, Michael CDU  

Ortsratsmitglieder: 

André-Schmidt, Gabriela SPD  

PETER, Helmut SPD  

Pfeffer, Wolfgang CDU  

Saar, Horst Die Linke  

Woll, Peter CDU  

Ratsmitglieder: 

Hill, Hans-Kurt Die Linke  

Trappmann, Claudia SPD  

Schriftführerin: 

Busch, Regine  

 

Entschuldigt fehlt/fehlen: 

Meisberger, Patrik CDU  

 

 

 

Vor Eintritt in die Tagesordnung findet gemäß der Satzung über die Einrichtung von einer 

Einwohnerfragestunde in den Ortsräten und im Gemeinderat der Gemeinde Heusweiler eine 

Einwohnerfragestunde statt, in der anwesenden Einwohnerinnen und Einwohnern Gelegenheit 

gegeben wird, Fragen an die Ortsratsmitglieder zu richten. 

 

Es werden keine Fragen gestellt. 

 

Der Vorsitzende, Herr Ortsvorsteher Michal Jakob, eröffnet um 18.00 Uhr die Sitzung des 

Ortsrates Kutzhof im Dorfkrug Lummerschied. Er begrüßt alle Anwesenden und stellt fest, 

dass zur Ortsratssitzung form- und fristgerecht geladen wurde und dass der Ortsrat 

beschlussfähig ist. 

 



Tagesordnung: 

Öffentlicher Teil 

 

1 Annahme der Niederschrift über die Sitzung des Ortsrates Kutzhof vom 

20.09.2017 (öffentlicher Teil) 

  

2 Scheckübergabe - Zuwendungen an örtliche Vereine 

  

3 Mitteilungen und Verschiedenes 

  

Nichtöffentlicher Teil 
 

4 Annahme der Niederschrift über die Sitzung des Ortsrates Kutzhof vom 

20.09.2017 (nichtöffentlicher Teil) 

  

5 Finanzielle Prognose zum Ortsratsbudget 2018 

  

6 Mitteilungen und Verschiedenes 

 

Niederschrift: 

Öffentlicher Teil 
 

zu 1 Annahme der Niederschrift über die Sitzung des Ortsrates Kutzhof 

vom 20.09.2017 (öffentlicher Teil) 

  

 Beschluss mit 5 Ja-Stimmen und einer Stimmenthaltung (Linke): 

 

Die Niederschrift über die Sitzung des Ortsrates Kutzhof vom 20.09.2017 

(öffentlicher Teil) wird in der vorliegenden Fassung angenommen. 

  

zu 2 Scheckübergabe - Zuwendungen an örtliche Vereine 

  

 Wie in der letzten Ortsratssitzung beschlossen, werden heute die Zuwendungen an 

die kulturtreibenden Vereine übergeben.  

 

Hierzu begrüßt der Ortsvorsteher Herrn Klaus Kleinefeld von der Aktion Kultur 

Heusweiler und Herrn Martin Weber vom Karnevalverein Kutzhof. Herr Jakob 

lobt das Engagement der Vereine, speziell ihre Jugendarbeit und überreicht ihnen 

die Zuwendungen aus dem Ortsratsbudget, wie in der letzten Ortsratssitzung 

beschlossen. 

 

Die beiden Vereinsvertreter bedanken sich und Herr Kleinefeld erläutert 

ausführlich die aktuellen und geplanten Aktivitäten seines Vereins. 

Frau Trappmann lobt ebenfalls die Arbeit der „Aktion Kultur Heusweiler“ und 

regt an, die Eltern der Grundschulkinder intensiver als Vereinsmitglieder zu 

werben. Herr Kleinefeld berichtet, dass dies bereits versucht wurde umzusetzen. 

 



Als dritter kultureller Verein erhält der Kirchenchor Kutzhof in den nächsten 

Tagen von Herrn Jakob die beschlossene Zuwendung. Die Vorsitzende des 

Vereins, Frau Becker konnte an der heutigen Sitzung nicht teilnehmen.  

  

zu 3 Mitteilungen und Verschiedenes 

  

zu 3.1 Hinweisschild in der Barbarastraße zur Brückhumes 

  

 Herr Woll regt erneut an, dass in der Barbarastraße in Höhe der Einfahrt „Zur 

Brückhumes“ ein Hinweisschild mit der in der Brückhumes vorhandenen 

Hausnummern angebracht werden soll. 

  

zu 3.2 Lärmschutzmessung an der A 8 in Höhe Am Hirtenberg 

  

 Herr Jakob erfragt den Status der in der Ortsratssitzung September 2016 

geforderten Lärmschutzmessung an der A 8 in Höhe „Am Hirtenberg“ in 

Lummerschied. Er bittet die Verwaltung den Ortsrat darüber in Kenntnis zu 

setzen. 

  

zu 3.3 Stand des Umbaus der Barbarahalle 

  

 Nachdem jetzt die Bäume neben der Barbarahalle gefällt wurden, fragt Herr Saar 

nach dem Stand der Baumaßnahmen . Herr Jakob informiert, dass laut Verwaltung 

nach Abschluss der Arbeiten im Kindergarten direkt mit dem Umbau der Halle 

begonnen wird. 

 

 
 


